
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 
REQUERIMENTO Nº 089/2017 

 

 

À Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

 

Requeiro à Mesa da Câmara, depois de observadas as formalidades 

regimentais, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando seus 

bons préstimos, no sentido de Sua Excelência determinar à Secretaria Municipal 

competente, para informar a esta Casa de Leis, se existe a possibilidade da 

Prefeitura Municipal construir em 2017, a calçada (nos moldes do parque linear) 

para trânsito de pedestres na Praça Emílio Marconato, na extensão desde a 

Avenida Vicenzo Granchelli, no Bairro João Aldo Nassif, até o final do Distrito 

Industrial? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Muitas pessoas reclamam da falta de calçada na maior parte da 

Praça Emílio Marconato, que possui uma via de trânsito intenso de veículos, tendo em 

vista que ela dá acesso ao Distrito Industrial de Jaguariúna e à Rodovia Governador 

Adhemar de Barros (SP-340). 

Em determinados pontos da praça, onde deveria haver a calçada de 

pedestres, existem alguns obstáculos, que obrigam as pessoas a caminharem pelo 

asfalto, próximas dos veículos que estão transitando, ficando bem mais perigoso 

quando há veículos estacionados ao longo da avenida, fazendo com que os pedestres 

andem ainda mais próximos dos veículos que passam pela avenida. 

Foram muitas as proposituras apresentadas nesta Casa de Leis 

solicitando a construção da calçada neste local, com a largura suficiente para as 

pessoas transitarem, conforme cópias anexas, mas até o momento não temos uma 

informação precisa para passar a quem nos questiona sobre o problema, sendo 

importante termos uma estimativa de data para a execução desta benfeitoria. 

As) VEREADOR LUIZ CARLOS DE CAMPOS 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada aos 18 de abril corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 19 de abril de 2017. 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 


